

SV Schönhofen spendet 1750 Euro an den VKKK

SCHÖNHOFEN. Der Sportverein Schönhofen hält jedes Jahr in der Vorweihnachtszeit einen kleinen Adventsmarkt ab und zeigt sich danach immer wieder spendabel. Heuer geht der Erlös daraus an den „Verein zur Förderung krebstranker Kinder“ (VKKK) in Regensburg. Aus dem Verkauf von Knackersemeln, Glühwein, Plätzchen, Reiberdatschi und Bastelsachen und mit der Unterstützung der örtlichen Betriebe Autohaus Schrödl und Bäckerei Altmann wurden immerhin 2000 Euro erwirtschaftet. Cheforganisatorin Irene Dürr konnte im Rahmen eines Helfertreffens einen Scheck mit 1750 Euro an den Vertreter des VKKK, Hans Osterholt, überreichen. Dieser



1750 Euro spendet der SV Schönhofen an den VKKK.
Foto: Inp

zeigte sich sehr erfreut und bedankte sich herzlich für die großzügige Unterstützung. 250 Euro waren zuvor schon an eine hilfsbedürftige rumänische Familie gegangen. *(Inp)*